

一般質問



早期改修が望まれる西山環状線

西山環状線改修計画は
3年以内を目途に進める



大橋利彦 議員

質問 国道20号線小手沢交差点付近の西山環状線進入部分は未完成だと思われるが、今後の計画は

答弁 現在、基礎部分の*ボックスカルバートの健全度調査中です。二車線に出来るよう早い対応をしたいと考えています。完成するまで2〜3年を要する予定です。

*ボックスカルバート
水路工事などを目的とした工法などに用いられる
コンクリート製の構造物

法務局跡地利用は

役立つ施設として活用したい

質問 法務局跡地を取得する意思は、町民はどのような活用を期待しているか。

答弁 町は、当面利活用ができるものと判断し、取得したい旨を国へ伝えてあります。
第三者から使用申し入れがあります
が、庁内委員会でも利活用の協議をしています。
町民からアイデアを求めながら、町民のために役立つ施設として活用したいと考えています。

町税・国保料の徴収状況は

国保料低下見込まれる 94.3%に



折井金興 議員

質問 滞納状況はどうか
またその対応は。

答弁 町税の徴収率は平成14年度まで横ばいで、98・2%。県下でも上位です。
平成15年度は0.3%低下の見込みです。
納税思想の低下の中で、特に若い人が職業に定着しない事情もあるようです。
町では県税務職員との交流研修、管理職による滞納整理実施など、例年以上の取り組みをしています。

より専門性が必要な事業も増えていますが、税務署との連携、また県を中心とした県市町村一体となつた徴収体制を図りながら、滞納額の縮減に努めていきます。

国保料の徴収率は、低下傾向で平成15年度は94・3%が見込まれています。
また滞納については、世帯が高齢者の割合も高く、医療費がかかること等から、未納者増加の傾向にあります。
税の公平性を原則に、納税者と対面しながら未納金の縮減に努めて行きたいと考えています。